



"Sous les couleurs UCPV"
30 Juillet 2024

Une bonne expérience pour Abel de l'Union Cycliste du Puy en Velay.

"Trophée de France des Jeunes Vététistes"

Sélectionné dans l'équipe régionale Auvergne / Rhône-Alpes de la Fédération Française de Cyclisme, le jeune coureur de l'UCPV, Abel Vigouroux, en première année de sa catégorie des "U13", participait au "Trophée de France des Jeunes Vététistes", qui se déroulait à Ploec l'Hermitage (Côtes d'Armor), du 15 au 19 Juillet derniers.

Trois catégories d'épreuves étaient au programme de ce trophée national, "Trial", "Cross-Country" et "Enduro". 80 jeunes pilotes parmi les meilleurs de France, étaient prêts à en découdre pour relever le défi du meilleur classement, en individuel ou en équipe !

Mercredi, quatre belles zones "Trial" étaient à franchir. Au cumul des quatre zones, Abel terminait 15^{ième}. Un très bon résultat pour lui qui a dû faire face à des types d'obstacles qu'il n'avait jamais franchis jusqu'alors !

Jeudi, le "XCO" se présentait sur une superbe piste de la "Colline des Halles". Abel ne lâchait rien devant la difficulté du parcours et le niveau de ses concurrents. Mais malheureusement pour lui, une casse de chaîne le stoppait lors du tout dernier tour au cours duquel il a été contraint à courir en poussant le vélo pour rejoindre la zone technique. Une grosse déception pour lui ! L'équipe de la région Aura terminait quand même à la 6^{ième} en cette fin de deuxième journée de compétition.

Vendredi, pour le dernier jour de course, l'épreuve "Enduro" était une nouveauté au programme du Trophée de France". Trois spéciales de descente, magnifiquement tracées, étaient chronométrées. Les jeunes du comité AURA allaient y briller, plus particulièrement les "U13". Abel terminait 8^{ième} au scratch des trois manches et pointait même 1^{ier} de l'équipe AURA, dont tous les pilotes terminaient dans le "Top 25".

Au classement général du Trophée, l'équipe du Comité Auvergne-Rhône-Alpes FFC remontait ainsi à la 4^{ième} place, ratant malheureusement de très peu l'objectif fixé de finir sur le podium !

En fin de cette intense semaine, tellement enrichissante, Abel repartait de Bretagne, ravi de ses performances et enthousiasmé de cette expérience inoubliable qu'il souhaite partager au plus vite avec ses copains du club ! Tous les jeunes pilotes ont pu bénéficier des conseils avisés et d'un excellent accompagnement de la part des "coaches" qui étaient chaleureusement remerciés, Jean Michel Falgoux, Emmanuel Henry, Agathe Micol, Madison Boissiere, Maxence Dupont et Guillaume Lamy.



